

Alerta Protección Civil sobre fuertes lluvias

Contrario a lo registrado en los últimos tres meses, en septiembre se pronostican un aumento considerable de precipitación pluvial ante la temporada de huracanes y tormentas tropicales, dio a conocer la Dirección de Protección Civil del estado.

Su titular, Daniel Hernández Barquique, exhortó tanto a las autoridades municipales como sus habitantes a tomar precauciones ante alguna contingencia ocasionada por estos fenómenos climatológicos, como puede ser inundaciones, desbordamientos del cauce de los ríos o deslaves.

El funcionario estatal manifestó que la presencia de mayor lluvia se dará en las siguientes semanas de agosto y el resto del mes de septiembre, no así en octubre donde oficialmente concluye la época.

"Esperamos lluvias fuertes en algunos casos, entre 50 a 70 milímetros. Septiembre prácticamente y parte de octubre, pero prácticamente

las lluvias fuertes es lo que falta de este mes y septiembre", insistió.

Hernández Barquique recordó que en Morelos existen 2 mil 500 familias las que se encuentran en zonas vulnerables al encontrarse en laderas de ríos y barrancas, además de áreas incendiadas como minas de arena, por lo que no descartó la posibilidad de reubicarlos a un sitio seguro o provisionalmente a los albergues.

En relación a las lluvias registradas en las últimas horas, ha generado daños menores como inundaciones en viviendas, avenidas y calles. El nivel de los principales ríos que cruzan el estado se incrementaron un metro y medio, sin generar riesgo de desbordamientos.

